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Der Weg zur Quelle ist weit. Die Mutter hat Nicole mit einer Flasche 
losgeschickt, um frisches Wasser zu holen. Nur von der Quelle darf das 
Wasser sein, denn nur dann kann sie sicher sein, dass es sauber ist. Ni-
cole geht den langen Weg durch Agavenfelder und das Moor, vorbei 
an einem Tümpel, über steinige Pfade, bergauf, bergab, und füllt die 
Flasche mit frischem Quellwasser. Aber auf dem Weg zurück passiert 
etwas Unerwartetes. Und was sie dann tut, hätte sie eigentlich nicht 
tun sollen. Ob die Mutter es merkt?
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It is a long way to the spring. Nicole’s mother has given her a bottle and 
sent her to fetch fresh water. She is only allowed to get water from the 
spring because only then can she be sure that it is clean. Nicole sets 
out on the long walk through fields of agave, across the moor, past a 
pond, over stony paths, up the hill and then down again, and fills the 
bottle with fresh water. But on the way home something unexpected 
happens. And then she does something she is not supposed to do. Will 
her mother notice?
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